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설비자재가격이올해처럼급격하게요동친해도없

을 듯싶다. 지난해 말부터 이상 징후를 보인 원자재 가

격이 금년 1분기부터 본격적으로 꿈틀거리기 시작했고

금년 8, 9월까지고공행진을벌 다. 설비자재가격역

시 아래 그래프에서 보는 것처럼 거의 전 품목이 우 상

향하며 치솟았다. 최근에 원자재 가격은 많이 내렸지만

아직 설비 자재 가격은 큰 변화가 없다는 것이 우리를

더욱힘겹게한다.

위 그래프에서 보면 주철 관련 제품이 최고 상승률을

기록하고있다. 거의120% 가까이오른채내려올기미를

보이지않고있다. 이어서철후렌지, 강관용접부속등

철재관련자재역시상승폭이컸다고할수있겠다. XL

파이프, 동절연후렌지등은50% 내외의상승률을기록했

고, 상대적으로수요가적은스테인레스강판, 밸브류등

은작년말과동일하거나보기드물

게내린경우도있다. 

전반적으로 가격 상승률이 높은

국제원자재를원료로사용하고수

요도많은자재들이오름세를주도

했다. 지난 호에서도 이야기 했지

만 자재 제조사들은 환율 상승 등

의 이유로 가격 인하를 최대한 늦

출 것이며 우선 감산으로 공급을

조절할것으로보인다. 

그리고 다음 단계로 공장도가,

협가 등은 고정시킨 채 대리점 등
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“설비자재가격이올해처럼급격하게요동친해도없을듯싶다. 지난해말부터이상징후를보인

원자재가격이금년1분기부터본격적으로꿈틀거리기시작했고금년8, 9월까지고공행진을벌 다.

설비자재가격역시아래그래프에서보는것처럼거의전품목이우상향하며치솟았다. 최근에

원자재가격은많이내렸지만아직설비자재가격은큰변화가없다는것이우리를더욱힘겹게한다.”
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중간유통단계의가격조정을통하여간접적으로가격

인하를 할 것이다. 그리고 마지막으로 공식적인 가격인

하를발표할것으로생각된다. 

다음그래프에서도이미그런조짐이보이고있다. 

현재 스테인레스 제품의 경우 공식적으로 가격이 내

리지는 않았다. 하지만 그래프에서처럼 유통 과정에서

는이미8월이후실질적인가격인하가이루어지고있

다. 올해에는 가격 인상에 따른 자재 품귀 현상도 많았

다. 가격인상을선도했던주철제품이그랬고그래프에

서도나타나듯이아연도강판역시7월이후구하기가쉽

지않았으며가격도급격히상승했다.

설비건설업계의 금년 한 해를 한마디로 이야기하라

면‘여리박빙(如履薄氷)’이라고하겠다. 자재값상승과

이어진 로벌 자금경색 및 실물

경제 위축 등으로 그야말로 살얼

음판을 걷는 것 같은 하루하루이

지 않았나 생각된다. 아직도 살얼

음판위에서있긴마찬가지다. 하

지만 태초 이래 지금까지 추운 겨

울이 지난 후에 따뜻한 봄날이 오

지 않은 적은 한 번 도 없다. 아무

리추워도겨울은가고봄은온다.

그때까지우리모두힘을모아버

텨야하겠다.
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“설비건설업계의금년한해를한마디로이야기하라면‘여리박빙(如履薄氷)’이라고하겠다. 

자재값상승과이어진 로벌자금경색및실물경제위축등으로그야말로살얼음판을걷는것

같은하루하루이지않았나생각된다. 아직도살얼음판위에서있긴마찬가지다. 하지만태초

이래지금까지추운겨울이지난후에따뜻한봄날이오지않은적은한번도없다. 

아무리추워도겨울은가고봄은온다. 그때까지우리모두힘을모아버텨야하겠다.”
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